

ABSTRAK

Sebagai sebuah lembaga yang mengelola dana publik, organisasi pengelola zakat memiliki tuntutan untuk mewujudkan akuntabilitas. Dari sudut pandang embel-embel syariah yang dipakai badan-badan tersebut menciptakan kebutuhan baru berupa akuntabilitas publik yang diharapkan lebih dari akuntabilitas biasa. Tuntutan akan akuntabilitas ini juga berkembang bersamaan dengan tuntutan akuntabilitas pada lembaga pemerintahan. Melalui penelitian ini penulis ingin mengetahui seberapa besar “pengaruh penerapan akuntansi zakat terhadap akuntabilitas publik”, sedangkan tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mempelajari seberapa besar pengaruh penerapan akuntansi zakat terhadap akuntabilitas publik pada lembaga amil zakat. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian survey, dengan pendekatan deskriptif kuantitatif, penelitian ini terdiri dari dua variabel dimana variabel independen (akuntansi zakat), yaitu penerimaan zakat, Penyaluran zakat, penerimaan infak/sedekah, penyaluran Infak/Sedekah, penyajian zakat dan infak/sedekah, pengungkapan zakat, pengungkapan infak/sedekah, dan variabel dependen (akuntabilitas publik), akuntabilitas hukum dan kejujuran, akuntabilitas manajerial, akuntabilitas publik, akuntabilitas kebijakan, akuntabilitas finansial. Uji statistik dilakukan dengan mengolah data dari hasil jawaban kuesioner yang diedarkan kepada 20 responden dari objek penelitian. Dari hasil pengujian statistik, dapat diketahui bahwa nilai rata-rata akuntansi zakat sebesar 76 yang artinya sangat baik dan pelaksanaan akuntabilitas publik sebesar 35 yang artinya sangat baik, dalam pengujian hipotesis diperoleh nilai t hitung sebesar 3,326 Karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ 12,093 maka H_a diterima dan H_o ditolak, hasil perhitungan koefisien determinasi sebesar 38,1%, yang berarti bahwa pengaruh penerapan akuntansi zakat terhadap akuntabilitas publik yaitu sebesar 38,1% tetapi ada faktor lain sebesar 61,9% yang ikut berpengaruh terhadap akuntabilitas publik diantaranya penerapan akuntabilitas di instansi pemerintahan seharusnya didukung adanya upaya perbaikan kesejahteraan pegawai, hilangkan budaya ewuh pakeuwuh yang berpotensi kolusi dalam penyelenggaraan pemerintahan atau jajaran birokrasi dan utamakan asas pertanggungjawaban dalam setiap kegiatan, pengakkan hukum secara konsisten khususnya dalam lingkungan birokrasi pemerintahan, serta menerapkan prinsip-prinsip tata kelola yang baik bagi lingkungan birokrasi pemerintah.

KATA PENGANTAR



Dengan nama Allah Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Ilahi Rabbi, karena hanya dengan limpahan rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul **“Pengaruh Penerapan Akuntansi Zakat Terhadap Akuntabilitas Publik Pada Lembaga Amil Zakat (Studi Pada Pusat Zakat Umat Persatuan Islam)”**. Penyusunan skripsi ini merupakan syarat untuk meraih gelar S1 (sarjana) pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.

Sesuai dengan pepatah *tiada gading yang tak retak*, maka penulis juga menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna, bahkan masih banyak kekurangannya, baik dalam penyajian materi maupun dalam penyusunan tata bahasanya. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan yang ada dalam diri penulis, pengetahuan serta kurangnya pengalaman dalam penyusunan skripsi. Saran dan kritik yang bersifat membangun dari semua pihak merupakan suatu bahan masukan demi kesempurnaan isi yang terkandung dalam skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam hal penyusunan skripsi ini telah banyak sekali mendapat perhatian, bantuan serta jasa-jasa dan dorongan dari banyak pihak. Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati serta penuh rasa hormat perkenankanlah penulis mengucapkan terimakasih yang tiada terhingga kepada **Ibunda Hj. Sri Handayani dan Ayahanda H. Risbandi** tercinta, yang telah banyak mengucurkan keringat dan air mata serta selalu memberikan doa restu yang tidak terbalaskan demi kesuksesan penulis dalam mencapai cita-cita.

Selanjutnya penulis ucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat **Dr. Elvira Zeyn, SE., M.Si. Ak., CA** selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, serta pikiran untuk membimbing serta memberikan pengarahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Selanjutnya dalam kesempatan yang baik ini, penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf SP., MSi., M.Kom., Rektor Universitas Pasundan.
2. Dr. H. Atang Hermawan, SE., MSIE., Ak., Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.

3. Dr. Hj. Isnaeni Nurhayati, SE., M.Si., Ak., Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.
4. Dadan Soekardan, SE., MSi., Ak., Sekretaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.
5. Segenap Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan sehingga penulis mempunyai pengetahuan dalam penulisan laporan ini.
6. Segenap karyawan dan staf Fakultas Ekonomi pada khususnya dan Universitas Pasundan pada umumnya.
7. Segenap karyawan Lembaga Amil Zakat Persatuan Islam.
8. Seluruh keluarga penulis yang tercinta yang selalu memberikan semangat dan inspirasi serta tidak pernah lelah memberikan doa.
9. Teman-teman seperjuangan mahasiswa Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan angkatan 2010 khususnya Kelas AK. A
10. Serta semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung selama penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada yang telah disebutkan di atas, dan semoga amal baik serta dorongan baik moral maupun material yang telah diberikan kepada penulis dibalas dengan kebaikan yang berlipat ganda dari-Nya.

Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, Mei 2015

Penulis,

(Rully Ginanjar Anggadinata)